ment tourne les pages jaunes du bréviaire, tandis que récitant par cœur, il regarde d'un œil distrait les oiseaux qui s'agitent et piaillent dans la haie avant de se caler pour la nuit.

Tout à coup un froissement de feuilles, un roulement de cailloux fixent l'attention du prêtre. Par un trou de la barrière d'épines un homme s'est laissé glisser dans le chemin creux à quelques pas de lui. C'est Jean Traub.

Celui-ci vient aussi d'apercevoir l'abbé Martin. Tournant le dos il veut s'éloigner.

L'abbé Martin a replacé son bréviaire sous son bras.

-Viens donc ici Jean, dit-il j'ai à te parler.

L'autre s'arrête, indécis ser ce qu'il doit faire. Mais le prêtre a pressé le pas, déjà il lui met la main sur l'épaule. Jean, sentant peser ces doigts robuste comprenant que la fuite n'est pas possible, regarde son ennemit d'un air qu'il cherche à rendre arrogant, mais où perce une vague terreur.

(A suivre.)

## A travers le monde des nouvelles

Quebec-Les Quarante-Heures auront lieu à la Rivière-du-Loup, le 15; à Sainte-Emmélie, le 17; à Inverness, le 19.-Trois cloches semblables à celles de la Basilique de Québec, sont en route pour le Canada, à destination de la cathédrale de Chicoutimi. On fera coincider la bénédiction de ce carillon avec l'inauguration de la voie ferrée et l'ouverture du bazar.-Il est décidé que le Naturaliste reparaîtra le premier janvier 1894, sous la direction de M. l'abbé Huart qui en sera le rédacteurpropriétaire.—S. G. Mgr Blais et son vicaire général, M. le chanoine Langis, auront accompli, le 6 juin prochain, leur vingtcinquième année de prêtrise.-M. l'abbé Odilon Dupuis, actuellement professeur au colléges de Lévis, a été ordonné prêtre dans la chapelle de l'archeveché, par S. G. Mgr Bégin, le 30 avril; et le lendmain il est allé dire sa première messe à Saint-Henri, sa paroisse natale.-Mercredi, S. G. Mgr Bégin a donné la Confirmation à Saint-Roch, puis à l'école de Réforme et d'Industrie, à Bellovue; et jeudi à la Basilique et au faubourg Saint-Jean.—Il y a eu la semaine dernière, une grande assemblée des catholiques de Montréal pour protester contre la poursuite intentée à S. G. Mg. Fabre.

Ottawa.—M. l'abbé Lemay est transféré de Saint-André Avelin, au vicariat d'Embrun.